



 Pièces
 30 Pièces

 Superficie
 1200 m²

 Référence
 14795660

 Prix
 7 420 000 €

Salernes Maison à vendre (83690)



A 1h20 d'Aix en Provence, 1h30 de Saint-Tropez, figurant parmi les lieux remarquables du Haut Var, proche de Salernes, une propriété Viticole et Evènementiel ERP, sur 53 hectares d'un seul tenant, dans un environnement de forêt, d'un étang, d'une colline, de vignes, d'oliviers et de champs de lavandes. Les 7 hectares de vignes AOP en culture Bio, ne sont pas encore en production, le système d'irrigation est installé sur la plupart des parcelles. Les bâtis sont en pierre et date des templiers. L'ensemble immobilier a été entièrement rénové en 2018, y compris la toiture. La surface développée ...

1 hour 20 minutes from Aix en Provence, 1 hour 30 minutes from Saint-Tropez, one of the remarkable places in Haut Var, close to Salernes, an ERP wine and events property, on 53 hectares of only one set in a forest environment, a pond, a hill, vineyards, olive trees and lavender fields. The 7 hectares of AOP vines in organic cultivation are not yet in production, the irrigation system is installed on most of the plots. The buildings are made of stone and date from the Templars. The property was completely renovated in 2018, including the roof. The developed surface area totals 1200m²: an ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





